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後藤　有志
古川　安雄
新納　麻衣子
安田　久理人
山田　明典
高岡　昇
服部　洋典

京都パレスワイズメンズクラブ会長
後藤 有志
「次の半世紀へ歩き出そう」

"Start Walking to the
  Next Half Century"
～新しい時代に調和した
 　 クラブを目指す～

国際会長〔ＩＰ〕
キム・サンチェ  (韓国)
"Y’s Men with the World"
「世界とともにワイズメン」

"Heal the World
  with Love & Dignity"
「愛と尊厳で世界を癒そう」

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
大野 勉  (神戸ポート)

「100年を越えて変革しよう」
"Make A Di�erence
  beyond the 100th"

 「健康第一！」
"Be Healthy!"

西日本区理事
新山 兼司 （京都トップス）
「Challenges for the future
未来への挑戦」
“羽ばたこう！
 2022年ワイズ100周年に
 向かって！”

京都部部長
中村 隆司 (京都ウェル)
「人生は一度きり Part 2」
～ワイズライフで人生を
    謳歌しましょう！～

https://kyoto-palace.net
Bulletin 2021.08.01発行
第51巻 第1号 通巻587号

CHARTERED 1971

今月の聖句

　2022年に我がYMIは100周年。この期を迎えるに当って課せられた自身の未踏の
分野ASD-EFとしての第一歩がいよいよ7月にスタート！
　7月11日:Get to know each other (RGs and ASDs)と銘打たれたzoom会議は各
国の時間帯を考慮しての午後三時開始。先ずは各自の自己紹介から。そうでなくても超
苦手なパワポをzoomで駆使し、当然ながら英語で京都パレスメンバーである事から始
まる自己紹介を含む現況紹介を。様々な国の役員メンバーは同じワイズの仲間であり和
やかに事は進み緊張初ステージは無事終了？？中にはパレスクラブのIBCメンバーもち
らほら。オーストラリアには “kangaroo-club” とか愛くるしいクラブ名もあったりして楽
しい新発見多数。
　「Heal the World !」世界を癒そう！を掲げたキム・サンチェ国際会長は “私達はYMI
の新世紀を迎えるにあたり強く持続可能で活気に満ちた運動として進化していきたいと
考えー世界を癒そうーを人々がすぐに「さすがワイズメンズクラブ国際協会」と認識で
きる特徴的なブランド確立をするための手助けとなることを願っている。8つのエリア全
ての地域で情熱が花開くことを願っている” の熱いメッセージを送付されている。
　そして、京都パレスクラブも今期は次の半世紀を目指す５０周年式典を開催する節目
の年。このあふれんばかりの若い世代の新進気鋭パレスメンバーが、もっともっと国際
協会へ関心を持ち独自で豊かな視野を養い、メンバー数のみならずファンド事業もグ
ローバルレベルで着目されるワールドワイドなワイズメンと進化していってほしい。あら
ゆる意味合いの中で国際センスが切磋琢磨される期とならんことを恐れおののきながら
も、今大きく期待する気持ちに浸る新境地のスタートです。

例 会 出 席 ニコニコ/ファンド/BFポイント
ニコニコ7月第一例会
ニコニコ7月第二例会

累計
ファンド収益
その他収益

累計
電気ファンド7月

累計

22,000円
11,000円
33,000円

0円
0円
0円

20,282円
　20,282円

BF 切手 0pt　BF 現金 0pt　累計 0pt

54名
1名
2名
2名

０名
45名
83.3％

7月第一例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  42名
  42名
  0名
  0名
  0名
  0名
  0名

7月第二例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

 40名
 40名
  0名
  0名
  0名
  6名
  1名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数

月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

Mitsuko Morita

強 調 月 間

ASD-EＦ
京都パレスクラブ

新約聖書　マタイによる福音書７章１２節
だから、人にしてもらいたいと思うことは何でも、あなたがたも人にしなさい。
これこそ律法と預言者である。

LTOD
IBC.DBC

アジア太平洋地域
エンドウメント・ファンド主任を拝命して

森田 美都子



   京都の夏の暑さを感じるものの、天気も回復した中、と
うとう51期、そして京都ホテルオークラでの最初の例会が
開催されました。まん延防止等重点措置期間も終わり、大
半のメンバーが出席しました。久しぶりに拝見する顔もあ
り、やっぱり集まってみんなで時間を共有できることの大
事さを、あらためてひしひしと感じました。
　ワイズソングを歌うのも久しぶりだなと感じつつ、隠塚
ドライバー委員長の司会のもと、後藤会長の点鐘、挨拶か
ら例会が始まりました。今日は若林さん、足立さん両名の
入会式や総会など議事が盛りだくさんであったものの、な
んとか無事に終えることが出来ました。
　オークラの和食弁当を味わいながら、今日の例会が1187
回と聞いて、華（87）のある良い（11）例会が出来て良かっ
たなーなんて語呂あわせしていました。
　近年はコロナ禍で例会や行事もなかなかままならない事
態が続いていましたが、今期は無事に進行できると良いな
と思います。

2021  07-14 wed.7月  第一例会

July
第1187回

Yoshio Ohashi

Takashi Kawakami
　パレスクラブは最強の50期吉岡幸次元会長より、調和を
目指す51期後藤有志会長へと引き継がれました。パレス51
期最初の記念すべき通常例会のゲストスピーカーはレジリ
エント・シティ京都市総括監の藤田裕之様に「超SDGs社
会を目指して」～キーワードはレジリエント～をテーマに
卓話をいただきました。SDGsの取り組みは環境事業、奉仕
活動を実践する上において、一人一人の社会に対する倫理
観等の提案であることに気が付きました。今回、大森ワイ
ズが自らの得意分野においてYMCA保育施設に貢献された
ことに対し、京都YMCAより感謝状が贈られました。この
ことは無意識のうちにSDGsの取り組みをされた様に思い
ます。締めに藤田様が言われた「私たちはこの地球の大自
然の中に生かされている」のお言葉に共感いたしました。
　今回の例会には、中村京都部部長、松田京都部書記、河
原西日本区ＣＳ主査、山根会長ご夫妻（エイブルクラブ）、
畑本特別メネット（ＴｏＢｅクラブ）と多くのゲストに御
来席をいただきました。ありがとうございました。

2021  07-28 wed. 7月  第二例会 京都ホテルオークラ第1188回 

最初の会長挨拶です ２人のワイズが入会式に

ノンアルコールで乾杯

今回はＳＤＧｓについてのご講演

大森ワイズがＹＭＣＡから感謝状

ゲストスピーカの藤田裕之様と

お誕生日おめでとう！

July

京都ホテルオークラ

大橋 芳夫

～キーワードはレジリエント～ 川上 孝司



後藤会長、安原Yサ委員長の下、充実したサバエワークとなりまし
た。ありがとうございました。

　前日の天気予報は雨予報でしたが、ワークにはちょっと
しんどいぐらいのいい天気でした。
　集合した時点では、意外と草が刈られていて、今日は楽
勝なのかなと思いきや天気との闘いでした。ログパレス20
には子供たちが宿泊していたため掃除はしませんでしたが、
周りの草刈りをしたあとの運び出しがかなりしんどかった
です。パレスキャビンの掃除と周辺の刈った草を燃やす係
をパレスクラブが担当し、藤松ワイズ、古川ワイズが汗だ
くで火の番をしてくれていました。最後にログパレス20に
あるジェットスキーを琵琶湖まで運んで、ワーク自体は終
了し、みんなで吉岡ワイズのお弁当を食べて、解散となり
ました。
　今年で最後のサバエワークとなりました。9月にはサバエ
の撤収ワークがあるそうです。30年たったログパレス20は
まだまだしっかりとしていましたが、どうなることでしょう？

熱い中、お疲れ様です これから頑張って清掃です

Yasuyuki Hori

Masaya Okuda

堀 靖之

2021  07-02 FRI. キックオフ研修会 丸福釡座二条

2021  07-1 1 FRI. 最後のサバエ開設ワーク ＹＭＣＡサバエ教育キャンプ場

2021  06-27 sun. マニラダウンタウンクラブ 70周年記念例会

Yosuke Hattori

 Manila , Philippines
 ZOOM中継

服部 洋典
　ワイズメンズクラブ国際協会2021-22期の最後を締め
括ったのは、IBC先であるマニラダウンタウンワイズメン
ズクラブの70周年記念例会。コロナ禍の影響で現地には参
集することができませんでしたが、Zoomによる記念式典が
行われ、パレスメンバー 7名で参加しました。
　Alexander Yu会長を筆頭に、PP Mark Yan氏とPP Zeni 
Yao氏のツイン司会による進行でした。これまで何回か
Zoomによる部会等に参加させて頂いておりましたが、今回
の記念例会はレベルが違う。本当にテレビ番組等を見てい
るかのような、生中継やVTRを駆使し、参加している者を
退屈させない、番組構成となっておりました。
　途中、パレスクラブもIBCクラブとして紹介されたり、5
年前のマニラ弾丸ツアーの写真を出して頂いたり。私も海
外のワイズとは、台湾メンバーぐらいしかお会いした事が
なかったのですが、国が変われば雰囲気も変わる。面白い
経験をさせて頂きました。
　惜しむらくは、会話の具体的な内容が1割ぐらいしか理
解できなかったこと。専門用語と雰囲気で理解していた感
じでした。トホホ。。。

　今回の研修会はzoomでの参加が可能で、数名のメンバー
にもキックオフ研修会の様子を配信する事が出来ました。
　先ずは後藤新会長による「小堀憲助理論」による奉仕活動・
例会等の重要性について様々な貴重なお話しをスピーチし
て頂きました。次に51期の京都パレスワイズメンズクラブ
活動方針についてお話しして頂きました。キックオフを通
じて「クラブ活動とは」「奉仕活動とは」について再確認し、
51期として良いスタートが切れました。
　51期も新型コロナウイルスに翻弄される1年になると予
想されますが、会長・三役・各委員長含め、パレスのみん
なで協力しながら1年間頑張っていきましょう！！ 今期の強力な布陣！！ 会長による方針演説

奥田 雅哉



YMCA NEWS

京都パレスワイズメンズクラブ第５1期　広報事業委員会
委員長  前川 健司　副委員長  尾﨑 明子　委員  大森 夏彦  小森 由子　櫻井 啓孝  

　2021-22の国際会長就任式に、ZOOMで参加しました。
海外の現地に行くって、けっこうハードル高いので、私に
とってはありがたい。
　2021/22期は、韓国区よりDr Kim Sang-chae氏が選出さ
れました。
　韓国カラーなのか、オープニングはオーケストラ演奏と
合唱から始まり、就任式、最後は数人の歌手による歌唱
ショー。エンターテイメント性の高い就任式でした。
　コロナ禍でなければ、なかなか参加できないイベントで
したので、貴重な経験となりました。こういった国際イベ
ントをZOOMで中継してもらえると、非常にありがたいと
感じた機会でした。

なし

役員会
第一例会（納涼例会）
アジア太平洋地域大会（台湾）
和敬学園地蔵盆
第二例会

第1号議案

第2号議案

第3号議案

第4号議案

第5号議案

第6号議案

SCHEDULE of  EVENTS
Wed.
Wed.
Sat.
Sat.
Wed. 

August
04
1 1  
1 4
2 1  
2 5

0 1  
09
1 4
1 4

1 4
1 7
26
29

7月役員会議事録

京都YMCA公式YouTubeチャンネル登録と拡散のお願い

　コロナ禍後、除菌殺菌が日常生活の一部分になった感
がある。元々日本人はよく風呂にも入るし清潔好きと言
われている。それに比べてオランダやイギリスに留学した
人たちに聞くと、あちらでは週に一回シャワーするぐらい
の人も多いらしい。勿論日本は湿気が多くヨーロッパは
乾燥気味という違いがあるが、それにしても余り体を石鹸
でゴシゴシとは洗わないらしい。体臭も薄いとは言い難
い人達なのに不思議だ。トイレの後も手を洗わないし。
私もトイレで手を洗わずに出てゆく外国人を何度も見た
ことがある。衛生観念にもお国柄が垣間見えるなぁと感
じる今日この頃である。

コロナ禍と生活習慣 岡見 紫

Yukari Okami

高岡　　昇
安原　弘治
大森　夏彦
隠塚　　功

2021  07-03 SAT. 

Yosuke Hattori服部 洋典

2021-22 国際会長就任式 Gimhae West Cultural Centre , Korea
ZOOM中継

下記QRコードを読み取ってご覧いただきチャンネル登録、拡散お願いします

おすすめキ
ャンプ飯

簡単に作れる ! !

パスタ料理

杉本　泰造
山本　好一
奥田　雅哉
山岸　弘侍

８月の例会開催の件（会長）
【承認】

和敬学園地蔵盆の件（CS）
【承認】

９月第１例会（EMCアワー）の件（ドライバー・EMC）
【承認】

９月第２例会（通常例会）の件（ドライバー）
【承認】

ゴルフファンドの件（ファンド）
【承認】

和敬学園会社訪問の件（CS）
【承認】

コラム数珠つなぎ
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会 　長
副 会 長
副 会 長
書 　 記
書 　 記
会 　 計
会 　 計

後藤　有志
古川　安雄
新納　麻衣子
安田　久理人
山田　明典
高岡　昇
服部　洋典

京都パレスワイズメンズクラブ会長
後藤 有志
「次の半世紀へ歩き出そう」

"Start Walking to the
  Next Half Century"
～新しい時代に調和した
 　 クラブを目指す～

国際会長〔ＩＰ〕
キム・サンチェ  (韓国)
"Y’s Men with the World"
「世界とともにワイズメン」

"Heal the World
  with Love & Dignity"
「愛と尊厳で世界を癒そう」

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
大野 勉  (神戸ポート)

「100年を越えて変革しよう」
"Make A Di�erence
  beyond the 100th"

 「健康第一！」
"Be Healthy!"

西日本区理事
新山 兼司 （京都トップス）
「Challenges for the future
未来への挑戦」
“羽ばたこう！
 2022年ワイズ100周年に
 向かって！”

京都部部長
中村 隆司 (京都ウェル)
「人生は一度きり Part 2」
～ワイズライフで人生を
    謳歌しましょう！～

https://kyoto-palace.net
Bulletin 2021.09.01発行
第51巻 第3号 通巻588号

CHARTERED 1971

今月の聖句

　自然環境に恵まれたサバエ教育キャンプ場（以下、サバエ）は、1948年に開設されました。
当時は湖岸道路もなく、浜続きでまさに湖畔、白砂青松のキャンプ場でした。かつては建物
も何もなかった平地のキャンプ場が、73年の時を経て、キャビン９棟、食堂、トイレ2棟、シャ
ワー棟2棟を備える立派なキャンプ場となりました。皆さんもご存知の通り、そのサバエでの
活動が幕を閉じようとしています。
　サバエは言うまでもなく青少年を育てる場であり、そこに集う子どもたちの貴重な自然体
験の場であります。そしてこの貴重な場を、多くのワイズメンズクラブが陰で支え続けてき
てくださいました。ここに改めて日頃の皆様のお支えに感謝申し上げます。
　サバエを閉じた後もキャンプは続けていきます。当面はリトリートセンターや近隣の既存
のキャンプ場を利用します。そして、いつの日か、今度こそ100年続くキャンプ場の開設を
目標にしています。「キャンプは現実世界の縮図」と表現されます。そこに集う子どもたちや
リーダーは多様な人の集まりです。そんな多様な人々が、キャンプの目標達成のために民主
的な交わりを通して取り組む。これはまさに私たちが住む世界そのものです。また、SDGｓ
が伝えているように、世界は今、自然との共存について問い直さなければならない時を迎え
ています。そのように考えた時、私たちが目指すキャンプ場のスタイルとは、自立型キャン
プ場ではないかと思うのです。
　電気は自分たちで作り、排水はろ過して自然に近い形で戻す。薪も、風や光りを通すため
の必要な間伐を通して作り出す。そんな地球環境への配慮がなされたキャンプ場での生活を
通して、子どもたちが学ぶ。そんな子どもたちが増えていけば、彼らが大人になった時に、
社会は何らかの変化をもたらす。
　今、YMCAは土地探しから始めています。70年前に先達がようやく見つけたサバエの地です。
そう簡単に新たな場所は見つからないでしょう。ですから、サバエ73年の経験を忘れず、け
して諦めず、思いを持って探し続けていきます。

例 会 出 席 ニコニコ/ファンド/BFポイント
ニコニコ8月第一例会
ニコニコ8月第二例会

累計
ファンド収益
その他収益

累計
電気ファンド7月

累計

0円
2,000円
35,000円

0円
0円
0円

22,182円
　42,464円

BF 切手 0pt　BF 現金 0pt　累計 0pt

52名
1名
2名
1名

2名
36名
73.4％

8月第一例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  0名
  0名
  0名
  0名
  0名
  0名
  0名

8月第二例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

 37名
 34名
  0名
  0名
  3名
  0名
  0名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数

月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

Akitoshi Nakamura

強 調 月 間

旧約聖書 詩編１１３編 ７節～８節
主は、弱い者をちりから起こし、貧しい人をあくたから引き上げ、
 彼らを、君主たちとともに、御民の君主たちとともに、王座に着かせられる。

サバエキャンプ場の
　　　　これまでとこれから

中 村  彰 利

京都YMCA
サバエキャンプ長

EMC
YES



Noboru Takaoka

2021  08-25 wed. 8月  第二例会 ZOOM第1189回 

August
8月  第一例会

August

Yukako Uno

2021  08-14 sat. 

　第29回ワイズメンズ国際アジア太平洋地域大会
が8月14日Zoomを使用しリモートで開催されま
した。私が個人的に大好きな街、台南・高雄で行
われたアジア大会、現地に行きたかったなぁ。
　新地域会長として神戸ポートクラブの大野ベン
さんの挨拶、弾き語りがありリモートで合唱しま
した。コロナ禍の中、皆で歌う機会が減っている
ので、このような演出もいいものですね。
　地域役員の紹介では我がクラブの森田美都子ワ
イズの紹介もありました。世界のモリリンの活躍
を期待します！
　来年11月に100周年コンベンションが台北で行
われます。その頃にはコロナも落ち着いて台北に
行けるかな？たくさんのメンバーで台湾訪問し
て、台中エバーグリーンの皆さんと元気に再会で
きますように！

高岡 昇 

第29回 国際アジア太平洋地域大会

宇野 由香子

 Tainan, Kaohsiung
 ZOOM中継

　8月第2例会は、8月20日より京都府に緊急事
態宣言が発出されたのを受けてzoomによるリ
モート開催となりました。 
　ドライバー委員会副委員長の大橋ワイズの司会
のもと、食事、ワイズソング、YMCAの歌を除い
て例会の次第通りに進行しました。
　 本来は京都部部長の公式訪問で直接スピーチ
を頂くところですが、中村隆司京都部部長、合田
太一EMC事業主査と牧野万里子国際・交流事業
主査からリモートにてスピーチを頂きました。昨
年は部長公式訪問自体が中止となり、ビデオレ
ターでの京都部部長のスピーチの配信でしたが、
やはりリモートとはいえリアルタイムで中村隆司
京都部部長を初め京都部役員の方々のスピーチが
聞けたのは良かったのではないかと思いました。
　初めてのzoomによるリモートの例会となりま
したが、画面上ではありますがメンバーが顔を合
わせる重要性を痛感しました。

新型コロナによる緊急事態宣言により中止



　岡見ワイズのご紹介で７月に入会いたしました若林紀子です。　
　2019年にゲストスピーカーとして花街のお話をさせていただいた
のがきっかけで、パレスの色々な行事に参加させて頂き、ブレラさ
んでも仲良くさせて頂いているうちに、入会の決意を固めました。
コロナ禍にメンバーの皆様が色々助け合い励まし合われているのを
知ったのも入会の大きな動機となりました。
　私は19歳で五花街の一つ宮川町から芸妓としてデビューしまし
た。31歳まで芸妓として活躍し、36歳から「お茶屋春富」の女将と
なりました。芸妓のかたわら20歳の時に「演歌歌手・宮川はるの」
として日本コロムビアからデビューし、現在も二足の草鞋で活動し
ております。
　2000年 東京音楽祭で新人賞と奨励賞を受賞。CD30枚リリース。
2021年に芸能生活35周年を迎えました。コロナ禍で延期となりま
したが、来年コンサートをする予定です。
　どうぞ 宜しくお付き合いのほどお願い申し上げます。

　和敬学園の地蔵盆への寄贈として後藤会長と２人で
アイス（ガリガリ君）をお届けさせていただきました。
　昨今の状況のため、玄関先でのお渡しとなりました。
子供たちの笑顔を見ることはできませんでしたが、楽
しい夏を過ごすことを祈っての時間となりました。

新人自己紹介

2021  08-21 SAT. 

Koichi Sugimoto

和敬学園地蔵盆　アイス寄贈　

杉本 光一

　令和3年の5月で京都パレスワイズメンズクラブに入会させていた
だきました足立寛と申します。京都パレスワイズメンズクラブを知っ
たきっかけは、山田明典ワイズから例会参加のお誘いをいただいた
事です。初めて参加させていただいた時は、かなり緊張しておりま
したが、皆さんが暖かい雰囲気で迎えていただいたのが印象的でし
た。
　現在、私はあいおいニッセイ同和損害保険に勤めており、独立を
目指して頑張っております。簡単に自己紹介をさせていただきます
と、私は京都の岩倉出身で小学校１年生の時から現在も野球をやっ
ており、幼い頃から炎天下の元、白球を20年以上追い続けております。
またゴルフも最近はじめまして、バットを振る回数よりもアイアン
を振る回数の方が多くなっております。ぜひお誘いいただけました
ら幸いです。
　まだまだ至らない点もあるかと存じますが、どうぞよろしくお願
い致します。

NEW!

新人自己紹介NEW!

Noriko Wakabayashi
若林 紀子

Kan Adachi
足立 寛



YMCA NEWS

京都パレスワイズメンズクラブ第５1期　広報事業委員会
委員長  前川 健司　副委員長  尾﨑 明子　委員  大森 夏彦  小森 由子　櫻井 啓孝  

第二例会

第1号議案
第2号議案

第3号議案
第4号議案
第5号議案
第6号議案
第7号議案
第8号議案
第9号議案

SCHEDULE of  EVENTS

Wed. 

September
2 2

1 4
2 2
28

8月役員会議事録

　新型コロナウイルスが日本で感染拡大し始め、今までの日常生
活が一変した。人とのソーシャルディスタンス、飲み会の中止、
今まで普通に行えたコミュニケーションをとる事が難しい世の中に
なりました。
　人は会わずしてコミュニケーションをとる事は難しい事だと思い
ます、新型コロナウイルスが一刻も早く収束する事を願うばかりで
す。
　ただ、コロナ禍で外出する事が少なくなり、新婚生活を送る上
では充実した毎日を堪能しています。結婚式・新婚旅行が延期と
なった事が非常に残念です。
　安原ワイズ次回コラムよろしくお願いします。

Masaya Okuda

渡邉　大介
古川　安雄
加藤　俊明

1 5 新納　麻衣子・山根木　雅也

コラム数珠つなぎ
ボクと新しい生活 奥田 雅哉

1

2

3

オープンキャンパス
京都YMCA国際福祉専門学校 介護福祉学科

オープンキャンパス
舞鶴YMCA国際福祉専門学校

9月25日[土] 10時～12時　癒しの技術 ハンドケア日 時

9月25日[土] 10時～12時日 時

場 所

申 込

京都YMCA

日 時

場 所

申 込

京都YMCA

参加ご希望の方は、お電話にてお申し込みください

10月30日[土] 10時～11時30分　11月20日[土] 10時～11時30分

申 込 参加ご希望の方は、お電話にてお申し込みください　　  0773-64-3686

075-255-3287

075-254-8131　　　hoikuen@kyotoymca.org

場 所 舞鶴YMCA
[国際]どんな資格が取れるの？授業の様子を紹介します。
[介護]レクリエーション！身体・脳・心を健康に！   

YMCA三条保育園入園希望者説明会

※９月の説明会は定員に達しましたので締め切りました。

参加ご希望の方は、 お電話もしくはメールにてお申し込みください

8月第1例会納涼例会中止の件（会長）【承認】
8月第2例会（部長公式訪問）をZOOM例会へ変更の件（会長）
【承認】
9月第1例会（EMCアワー）を中止の件（会長）【承認】
10月第1例会（京都部部会振替例会）の件（会長）【承認】
10月第2例会（通常例会）の件（ドライバー）【承認】
ファンドじゃがいも販売の件（ファンド）【承認】
退会者の件（会長）【承認】
サバエ撤収ワークの件（Yサ）【承認】
51期のパレスクラブ活動開催判断の件（会長）【承認】
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会 　 計
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後藤　有志
古川　安雄
新納　麻衣子
安田　久理人
山田　明典
高岡　昇
服部　洋典

京都パレスワイズメンズクラブ会長
後藤 有志
「次の半世紀へ歩き出そう」

"Start Walking to the
  Next Half Century"
～新しい時代に調和した
 　 クラブを目指す～

国際会長〔ＩＰ〕
キム・サンチェ  (韓国)
"Y’s Men with the World"
「世界とともにワイズメン」

"Heal the World
  with Love & Dignity"
「愛と尊厳で世界を癒そう」

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
大野 勉  (神戸ポート)

「100年を越えて変革しよう」
"Make A Di�erence
  beyond the 100th"

 「健康第一！」
"Be Healthy!"

西日本区理事
新山 兼司 （京都トップス）
「Challenges for the future
未来への挑戦」
“羽ばたこう！
 2022年ワイズ100周年に
 向かって！”

京都部部長
中村 隆司 (京都ウェル)
「人生は一度きり Part 2」
～ワイズライフで人生を
    謳歌しましょう！～

https://kyoto-palace.net
Bulletin 2021.12.01発行
第51巻 第5号 通巻590号

CHARTERED 1971

今月の聖句

　この度、京都パレスワイズメンズクラブ創立50周年の記念すべき節目の年をお迎になり、
後藤有志会長をはじめ会員各位そしてご家族の皆様に心からお祝いを申し上げます。
　1971年3月14日チャターナイトをされた時は、日本で平均年齢が一番若いクラブであり、
後に日本区50周年記念大会をホストされ、大成功に収められたと聞いております。又、日本
区役員など送り出し当時の北西部内おろか日本区の中でも活動的なクラブであり、又ＹＭＣ
Ａへの奉仕活動に力強く歩んでこられたクラブでした。今では、伝統ある格式の高いクラブ
に成長されました。
　π（パイ）は、皆様ご存じの通り円周率です。しかも3.14はチャターナイトその日、3月14
日につながり、円周率は輪（和）になり無限に続きます。
　京都パレスワイズメンズクラブの限りなきπの拡がりは1980年京都ウエストクラブ、1983
年京都めいぷるクラブと京都キャピタルクラブ、1986年京都プリンスクラブ、1993年京都グ
ローバルクラブの5つの子クラブを生み出し、現在京都部18クラブの原動力となりました。
その根底には、当時 中央大学教授 小堀憲助先生の奉仕クラブの基本原理「 奉仕の心 」につ
いて学ばれたこと、ワイズメンは先ず良質の職業人でなければならない。
　「心を求めて例会に至り、境地を得て例会を去る」特に「奉仕クラブにとって一番大切なこ
とは親睦だ」という小堀先生の教えは、京都パレスクラブの運営の基本となっています。私
も小堀先生の講演を数回聞いております。
　私は、ワイズダムの運動を拡げていく為、京都パレスクラブから京都キャピタルクラブへ、
そして現在 京都トップスクラブに所属しています。又、京都パレスクラブに学んだこと、京
都キャピタルクラブで学んだことを京都トップスクラブに継承しています。
　京都パレスワイズメンズクラブは、次なる100年へ歩き出し、ワイズダム発展への新たな
原動力となりますことを期待申し上げ、ご挨拶とさせて頂きます。
　50周年まことにおめでとうございます。

例 会 出 席 ニコニコ/ファンド/BFポイント

Kenji Arayama

強 調 月 間

京都パレスワイズメンズクラブ
50周年記念例会の思い
ワイズメンズクラブ国際協会
西日本区理事
新 山 兼 司

ニコニコ10月第二例会
ニコニコ11月第二例会
BBQ ファンドニコニコ

累計
ファンド収益
その他収益

累計
電気ファンド10月
電気ファンド11月

累計

20,000円
16,000円
3,000円
72,000円
855,821円

0円
855,821円
25,673円
21,804円

　115,769円
BF 切手 0pt　BF 現金 0pt　累計 0pt

52名
1名
2名
1名

1名
22名
44.9％

11月第一例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  22名
  22名
  0名
  0名
  0名
  0名
  0名

11月第二例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

 34名
 33名
  0名
  0名
  3名
  0名
  1名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数

月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

CE  H

新約聖書 テサロニケの信徒への手紙II ２章16～17節
どうか、わたしたちの主イエス・キリストご自身と、わたしたちを愛し、恵みをもって永遠の慰めと
確かな望みとを賜わるわたしたちの父なる神とが、あなたがたの心を励まし、あなたがたを強めて、
すべての良いわざを行い、正しい言葉を語る者として下さるように。

12月 

ASF YMCA
サービス

11月 



　今期から始った京都ホテルオークラでの例会、7月第二例会
以来3か月ぶりの対面での例会です、メンバーみな久しぶりに
会うので笑顔での世間話やグータッチ。 
　会長挨拶も社会制限が弱まり久しぶりなので話したいことが
沢山有るようで時間を気にしながら時事ネタの選挙の話。 
　本日のゲストスピーカーは2016年にワールドカクテルチャ
ンピオンシップで総合優勝された、京都生まれの坪倉健児さん
（バー　ロッキングチェアーマスター）。  「もう一度行きたい
バーをめざして、世界大会への挑戦が教えてくれたこと」でお
話し頂いた。63 ヶ国で110名の参加者が有り各部門の1位が6
名でスーパーファイナルを行い最後に総合優勝者が決まる。 
　当日のカクテル名は「ベストシーン」、思い出に残るシーン
を提供したいとの思い。今日の例会場でも少しづつ振舞って頂
きました。 
　一流の職人さんに特注でシェーカーや道具を作って貰いプラ
イベートで英語のレッスンを受けたりしながら常に少し上を目
指して努力してこられた。 
　最後に「世界一もう一度行きたいバー」を目指すと終わられ
た。

10-27 wed.1 0月  第二例会
October

第1191回

Hitoshi Inoue

京都ホテルオークラ

　 新型コロナイルス感染者数が大きく減少し、ようやく通常
の例会が行えるかな？という気運が高まる中、永井ワイズの司
会進行にて11月第2例会が行われました。会長挨拶ではDBC
である東京グリーンクラブの浅見ワイズが昇天されたとの報告
があり、皆でご冥福を祈りました。 
　今回の例会はYサアワーという事で、YMCA三条保育園・
YMCA高倉おさなご園の山下維久子園長をお招きし、保育園
の現状、保育についての考え方などの卓話をお聞きしました。
山下園長のご尊父は京都クラブのワイズメンであったとの自己
紹介からはじまり、現在は定員オーバーの103名ものお子さん
を預かっておられるとのこと。子どもたちの全ての表現を受け
止め、画一的な保育ではなく、一人ひとりに寄り添う保育を実
践されていることがよく分かるお話でした。 
　パレスが三条保育園に寄贈した看板についても触れて頂き、
ニコニコでは後藤会長から今期中に高倉おさなご園へも看板を
お贈りしたいとの表明がありました。尚、一番欲しいものは遊
具だそうですが、それは次年度以降に引き継いて検討すること
になりそうです。また、新納ワイズが殊の外、保育園には感謝
しておられる旨のニコニコもあり、大変和やかな例会になりま
した。
　例会後もブレラにて2次会が行われ、山下園長、加藤総主事
を囲んで、京都市の教育行政に至るまでの大変興味深い話を聞
くことが出来ました。

1 1-24 wed. 1 1月  第二例会
November

Kazuhiro Yamamoto

京都ホテルオークラ第1193回

山本 一博

井上 均



Takao Yonemasu　米増 貴雄



Hisaya Oshita大下 久弥





YMCA NEWS

京都パレスワイズメンズクラブ第５1期　広報事業委員会
委員長  前川 健司　副委員長  尾﨑 明子　委員  大森 夏彦  小森 由子　櫻井 啓孝  

1

2

12月17日[金] 18時30分～21時（予定）
京都大学交響楽団団員による弦楽四重奏コンサート、礼拝、キャロリング
ウィングス京都2階イベントホールおよび、三条寺町界隈・新京極周辺でキャロリング

500円

日 時

場 所

入場料 お問合せ

お問合せ

075-231-4388

075-255-4709

SCHEDULE of EVENTS

December

0 1
04
0 7

服部 洋典
小櫻 武彦
爲國 光俊

1 2
2 3

福井 正太・沙都美
吉岡 幸次・藤子

November
YMCA国際協力募金
お預かりする募金は、新型コロナウィルスによって、貧困層がより困難な
状況になっている地域の生活支援をしているインド・ランチYMCA（京都
YMCAとブラザー関係）などの支援に用いられます。

１）ＹＭＣＡ各フロア受付　
２）口座振込　郵便振替　01050-7-19132　京都YMCA奉仕活動基金　
通信欄に「国際協力募金」とお書きください。

クリスマスコンサート

スキーキャンプ・ウインター＆スプリングプログラム募集
[体操教室/スイミング/アフタースクール]

京都YMCAでは、今年もクリスマスのプログラムを行います。一般の方もご参加できます。
ご家族、お友達で是非ご参加ください。

タイムスケジュール、申込み方法等、詳細は後日案内いたします。

初めての方も、リピーターの方も、ぜひご参加ください。
すべては子どもたちの「こころとからだを育む」ために。
初めてのお子さまでも安心できるように、しっかりサポートします。
各プログラムの日程、詳細をお知りになりたい方は下記QRコードか
URLからご確認ください。

ウエルネスセンター

https://drive.google.com/file/d/1Yg_9qr7UTmaRTirmBz5AbotQ2AjR5xRm/view

募金の方法

0 1
0 7
08
1 9
2 9

役員会
50周年準備委員会
第一例会
第二例会（クリスマス例会）
三役主催忘年会

Wed.
Tue.
Wed.
Sun.
Wed.



The Service Club Of The Ymca
Affiliated With The International Association Of Y’s Men’s Clubs

“To Acknowledge The Duty That Accompanies Every Right”

THE Y'S MEN'S CLUB OF

KYOTO PALACE 1- 2022

会 　長
副 会 長
副 会 長
書 　 記
書 　 記
会 　 計
会 　 計

後藤　有志
古川　安雄
新納　麻衣子
安田　久理人
山田　明典
高岡　昇
服部　洋典

京都パレスワイズメンズクラブ会長
後藤 有志
「次の半世紀へ歩き出そう」

"Start Walking to the
  Next Half Century"
～新しい時代に調和した
 　 クラブを目指す～

国際会長〔ＩＰ〕
キム・サンチェ  (韓国)
"Y’s Men with the World"
「世界とともにワイズメン」

"Heal the World
  with Love & Dignity"
「愛と尊厳で世界を癒そう」

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
大野 勉  (神戸ポート)

「100年を越えて変革しよう」
"Make A Di�erence
  beyond the 100th"

 「健康第一！」
"Be Healthy!"

西日本区理事
新山 兼司 （京都トップス）
「Challenges for the future
未来への挑戦」
“羽ばたこう！
 2022年ワイズ100周年に
 向かって！”

京都部部長
中村 隆司 (京都ウェル)
「人生は一度きり Part 2」
～ワイズライフで人生を
    謳歌しましょう！～

https://kyoto-palace.net
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CHARTERED 1971

今月の聖句

　京都パレスワイズメンズクラブの会長を拝命し、半年が経ちました。京都ホテルオークラ
での例会も徐々に慣れてきたように思います。そして振り返るとあっという間の上半期でし
た。この半年間は私にとって、たくさんの気づきを頂き、大いに自己研鑽になっていると感
じております。
　上半期のパレス活動を振り返りますと、大きなイベントがいくつもありました。まずYサ
事業はサバエに始まり、オータムフェスタ、Yサアワーとイベントが続きました。特にオータ
ムフェスタは、三条YMCAに関わりのある多くの子供が参加するイベントに変わってきてお
りまして、地域社会への貢献度の高い事業になっていました。そして、CSの和敬事業はコロ
ナの影響で最小限の活動になりましたが、ワイズデーでは多くの人が舞鶴に集まり大いに盛
り上がりました。とても良い事業になったと思います。EMC活動に於きましても、PVや
YouTubeチャンネルを作って頂きました。時代に即した新しい取り組みが多く、素晴らしい
活動だったと感じております。また交流事業では、福井委員長と訪問した熱海クラブで、貴
重な経験をすることが出来ました。交流はワイズの大きな醍醐味の一つですね。そして、ファ
ンド委員会のじゃがいもファンドも、例年どおりの多くのご協力を頂きました。ありがとう
ございました。ファンドバーベキューの方も大いに盛り上がり、とても楽しかったです。
　振り返ると、結果的に多くの事業をさせて頂くことが出来ました。それらをクリアできた
のも、クラブメンバーの皆様、役員、三役の方々のお支えによるものだと感謝しております。
　そして、いよいよこれから下半期に入って参りますが、まだまだ多くの事業が残っており
ます。とりわけ５０周年記念例会には、多くのゲストを迎え、大いに盛り上げたいと考えて
おります。引き続き皆様のご協力をお願い致します。

例 会 出 席 ニコニコ/ファンド/BFポイント
ニコニコ12月第一例会
ニコニコ12月第二例会

累計
ファンド収益
その他収益

累計
電気ファンド12月

累計

7,000円
0円

79,000円
152,229円

0円
1,008,050円
20,460円

　136,229円
BF 切手 0pt　BF 現金 0pt　累計 0pt

52名
1名
2名
1名

0名
43名
82.7％

12月第一例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  36名
  35名
  0名
  0名
  0名
  0名
  1名

12月第二例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

 90名
 39名
  16名
  23名
  12名
  0名
  0名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数

月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

強 調 月 間

半期を終えて

EF

旧約聖書 詩編97編 10～11節
主を愛する人は悪を憎む。 主の慈しみに生きる人の魂を主は守り神に逆らう者の手から
助け出してくださる。  神に従う人のためには光を心のまっすぐな人のためには喜びを
種蒔いてくださる。



2021  12-08 wed. 1 2月  第一例会 京都ホテルオークラ第1194回 

December

　例会は、ゲストスピーカーに東京YMCA国際ホテ
ル専門学校長の小畑貴裕様をお迎えして、記念すべき
50周年事業として企画されているラオスでのホテル
学校の設立に至る経緯と今後の展望をお話いただきま
した。冒頭にご紹介いただいた学校の教育方針『努め
て旅人をもてなしなさい（Practice Hospitality）』か
らなるおもてなしの心は、ホテル業界だけなく、他人
と交わる上で是非とも心に留めておきたいものです。 
　小畑氏のユーモアを交えた情熱溢れるご講演はあっ
という間に過ぎて、大変有意義な時間を過ごすことが
できました。また、この日は、わたしのドライバー委
員としての初司会の日でもあり、内心ハラハラドキド
キしておりましたが、会員の皆様の阿吽の協力体制と
例会運営の妙のおかげで、時間ぴったりに無事終了す
ることができました。感謝いたします。 
　そして、これまた初の投稿記事をこうして書かせて
いただけるのも、素敵な偶然です。ありがとうござい
ました。

Ryoichi Taniguchi

2021  12-19 sun. 1 2月  クリスマス例会 京都ホテルオークラ第1195回 

December

谷口 龍一 　会場がオークラに移り初めてのクリスマス例会。
ロビーのクリスマスツリーで家族写真を撮り、会場
に向かうと心躍ります。 
　参加者90名のうちコメットが25名と最近のクリス
マス例会ではコメットの参加が多くなりとてもにぎ
やかかつ微笑ましい感じです。我が家の4歳の次女は
11月ごろから「早くパーティー会（クリスマス例会
のこと）に行きたい～」と、とても楽しみにしてい
ました。よほど去年のクリスマス例会でサンタさん
にプレゼントを貰ったり、余興が楽しかったのでしょ
う。 
　アトラクションはジャグラーのRIKIさん。子供た
ちはテーブルを離れ最前列で食いつて楽しんでいま
した。日頃時間がなくて子供と遊んでやれてないの
で、クラブのおかげで楽しい思い出ができてちょっ
とは挽回できたかな？ 
　ドアプラでは、さすが幸運の女神（美人の奥さん）
がいるだけあって堀家の独り勝ちといってもいい状
態でした。 
　とても楽しいクリスマス例会でした。準備してく
ださった会長はじめPTメンバーの皆さんに感謝で
す。

豊嶋 磨生子 Maoko Teshima



2021  12-29 wed. 

　　パレスクラブにとって12月29日と言えば、三役
主催の忘年会です。今年の会場は佳久さん。ここは私
も個人的にお世話になっているお店ですが、パレスク
ラブで利用するのは初めて。そんなこともあったのか、
参加者は例年以上に多い24名の忘年会となりました。
後藤会長の短めの挨拶、大野ワイズの乾杯で幕を開け、
あとはこの一年を振り返りつつ、移動がままならない
分、自席周辺のメンバーと談笑しながらの食事となり
ました。やっぱりリアルで向き合っての飲食は本当に
楽しい、と多くのメンバーが実感をした時間となりま
した。 
　ところで今回の忘年会は「利き酒クイズ」付き。し
かし優勝はなんと三役チーム。不正があったのではな
いかとの声もありましたが、その声を押し切って勝利
をつかみ取り、個人的に唯一全問正解した安原ワイズ
とともに会長賞を手にされました。来年春には1年延
期をした50周年式典が予定されています。改めて来
年に向けて気持ち合わせをする忘年会となりました。

三役主催忘年会

Isao Onzuka隠塚 功

皆様にとっていい新年がむかえられますように

交流委員会よりＩＢＣにクリスマスカードを送付いたしました

仁川・チェムルポクラブ／台中・エバーグリーンクラブ／ビクトリア・イーグルホーククラブ／
クパチーノ・ノースウエストクラブ／ハワイ・セントラルクラブ／
マニラ・ダウンタウンクラブ／香港・カオルーンクラブ

Dear My Friends
Wishing you a Merry Christmas and a Happy New Year.
May our friendships and a great Y's activities forever !

�e Y's Men's Club of Kyoto Palace  (Japan)
President  Kuniyuki Goto

Best Wishes

佳 久



YMCA NEWS

京都パレスワイズメンズクラブ第５1期　広報事業委員会
委員長  前川 健司　副委員長  尾﨑 明子　委員  大森 夏彦  小森 由子　櫻井 啓孝  

第1号議案

第2号議案

第3号議案

第4号議案

第5号議案

第6号議案

第7号議案

SCHEDULE of  EVENTS

役員会
50周年準備委員会
第一例会
京都YMCA主催チャリティゴルフ
第二例会（半期総会）

Wed. 
Tue. 
Wed.
Wed. 
Wed.  

05
1 1
1 2
1 9
2 6

1 1
1 5
1 7
1 7

1 8
23
28

12月役員会議事録

　コロナワクチン３回目の時期になってきました。徐々に以前の生
活に戻りつつありますが、油断禁物です。自宅で食事をすること
が当たり前になったコロナ生活。仕事から帰って、母の手料理が
できるまで待ち続ける家族。時々、娘が玉ねぎの皮をむいてくれ
たり、きゅうりを切ってくれたり・・・当たり前の家族団欒が続い
ています。そして、当たり前のように長男の反抗期が到来。長期
戦になることを覚悟しています。今が家族として一番大切な時期
だと感じています。昨年11月の「YMAC三条保育園」の山下園
長先生のお話やパレスの方々の子育て話がありがたく、参考にさ
せていただいています。これからも細く長くクラブ活動ができるこ
とを願うばかりです。２月号には米増ワイズのコラムでお願いしま
す。

コラム数珠つなぎ
私と新しい生活　家族時間 小森 由子

 JanuaryYuko Komori

田中 一馬
櫻井 啓孝
後藤 有志
前川 健司 なし

堤    雄次
小西 孝典
藤松 幸一

1

2月12日[土] 13時～15時 30分　12時 45分 開 場日 時

会 場

講 師 小児科医　有井 悦子 先生 参加費 1,000円　当日、受付にてお支払いください     
定 員

お申込み・お問い合わせ

申 込

先着 45名

075-231-4388
honbu@kyotoymca.org

第19回 発達障がい児理解セミナー
学校で気になる、こだわり、うっかり、苦手なことに手立てをうち、子どもたちの魅力を生かして
親子で愉(たの)しむ方法について理解を深めます。

2 第７回 The Y cup 京都ミニバスケットボール大会　大会運営費ご協力のお願い

キャンパスプラザ京都　第４講義室 　 JR「京都駅」中央口より西へ徒歩約5分

右記QRコードまたは下記URLからお申し込みください
 https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeMStuEQEKcBi5NVREGUBeASLp-JevDp6LlF68371hG7Oioxw/viewform

The Y cup 京都ミニバスケットボール大会【3月5日・6日 横大路
運動公園体育館開催】は、みなさまからの協賛広告料を基に運営
され、得られた収益は経済的に困難な子どもたちが、京都YMCA
プログラム参加するための支援金「子ども支援基金」に積み立て
られます。バスケットボールに懸命に取り組む小学生たちを応援
することが、より多くの子ども達の豊かな成長を支えることに繋
がる支援です。ご協力お願いいたします。

1月第１例会（新年例会）の件（ドライバー）【承認】

1月第2例会（半期総会）の件（ドライバー）【承認】

第52期三役の件（52期会長）【承認】 

第53期会長の件（直前会長）【承認】

慶弔金拠出の件（会長）【承認】

50周年アピールを兼ねたDBC交流の件（交流）【承認】 

京都部チャリティーボウリングの件（CS）【承認】
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会 　長
副 会 長
副 会 長
書 　 記
書 　 記
会 　 計
会 　 計

後藤　有志
古川　安雄
新納　麻衣子
安田　久理人
山田　明典
高岡　昇
服部　洋典

京都パレスワイズメンズクラブ会長
後藤 有志
「次の半世紀へ歩き出そう」

"Start Walking to the
  Next Half Century"
～新しい時代に調和した
 　 クラブを目指す～

国際会長〔ＩＰ〕
キム・サンチェ  (韓国)
"Y’s Men with the World"
「世界とともにワイズメン」

"Heal the World
  with Love & Dignity"
「愛と尊厳で世界を癒そう」

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
大野 勉  (神戸ポート)

「100年を越えて変革しよう」
"Make A Di�erence
  beyond the 100th"

 「健康第一！」
"Be Healthy!"

西日本区理事
新山 兼司 （京都トップス）
「Challenges for the future
未来への挑戦」
“羽ばたこう！
 2022年ワイズ100周年に
 向かって！”

京都部部長
中村 隆司 (京都ウェル)
「人生は一度きり Part 2」
～ワイズライフで人生を
    謳歌しましょう！～

https://kyoto-palace.net
Bulletin 2022.02.01発行
第51巻 第7号 通巻592号

CHARTERED 1971

今月の聖句

　さあ！始めましょうか！
　48期から、50周年アクト検討委員会で始まり、50周年事業実行委員会と名を変え活動して早
4年。
　新型コロナの影響により50期に開催予定していた令和3年3月27日、5月23日と2回の延期を
余儀なくされ、今年5月7日に開催を決定し、着々と準備を進めております50周年記念例会。　
この誰もが予想もしていない新型コロナウイルス感染の状況においても、下を向くことはなく常
に策を練り、皆で進めてこられたのもパレスクラブ50年における経験と知識の賜物であると考
えます。
　50周年に際し、今までの記念例会やパーティーのような斬新な演出はせず、現状の社会情勢に
そった、スマートでエレガントな形式で開催いたします。
　記念アクトに関しましても、今までに無い記念事業をと考え50周年を迎えることができたこ
の機に、ワイズメンズクラブの原点回帰とし、主題を「Thanks YMCA!!」と掲げ、今成すべき
ことは何か、YMCAにとって今何が必要か、また、これからの未来につながる事とは何かを考え
記念事業を模索し続けた結果、地域貢献、社会貢献にもつながるとても素晴らしい記念事業が発
案されました。
　パレスクラブだから出来るこの事業を実行することで、YMCAはじめ、ワイズメンズクラブの
未来を見据えずっと努力を続けていける有意義な記念事業となるでしょう。
　この50周年は次の60年、100年の未来に向けて今以上に、YMCAや地域の皆様のお役に立ち、
地域社会になくてはならない存在を目指し、力強く発展する新たな出発点となるよう願っており
ます。
　コロナは終息しておりませんが、柔軟に適時対策と方法を考え、パレスの50周年にふさわし
い「50周年記念例会」と「記念アクト」を成功させましょう！
　パレスクラブのメンバーとして、この記念例会の開催と大規模な奉仕事業を経験することで、
日常の仕事や活動にフィードバックでき成長につながり、必ずやって良かったと思える経験とな
ると思います。
　メンバーが一丸となり、皆の記憶に残りこれからの歴史を創る記念例会にしましょう！

例 会 出 席 ニコニコ/ファンド/BFポイント
ニコニコ 1月第一例会
ニコニコ 1月第二例会

累計
ファンド収益
その他収益

累計
電気ファンド1月

累計

10,000円
5,000円
94,000円
855,821円

0円
855,821円
20,377円

　156,606円
BF 切手 0pt　BF 現金 0pt　累計 0pt

52名
1名
2名
1名

0名
41名
78.8％

1月第一例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  37名
  37名
  0名
  0名
  0名
  0名
 0名

1月第二例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

 35名
 35名
  0名
  0名
  0名
  0名
  0名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数

月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

強 調 月 間

TOF

Kouji Yoshioka吉岡 幸次

50周年記念例会
50周年事業実行委員長

旧約聖書 申命記10章 12～13節
イスラエルよ。今、あなたの神、主があなたに求めておられることは何か。ただ、あなたの神、主を
畏れてそのすべての道に従って歩み、主を愛し、心を尽くし、魂を尽くしてあなたの神、主に仕え、 
わたしが今日あなたに命じる主の戒めと掟を守って、あなたが幸いを得ることではないか。



2022  1-12 wed. 1月  第一例会 ブライトンホテル第1196回 

January

パレス良いとこ、そうらん花吹雪・新年例会
　新年第1196回例会が懐かしいブライトンホテルで行
われました。後藤会長の新年の挨拶は新年例会らしく
厳かに金屏風の前でのご挨拶となりました。続きまし
て古川次期会長の乾杯の挨拶です。セオリーに従い乾
杯の挨拶は短く端的に行われ皆さんお待ちかねの、乾
杯です！
　今年の新年例会のアトラクションは、芸名「宮川は
るの」、若林ワイズの新年を祝うお歌が披露されました。
コロナでステージから遠ざかり久々のご披露という事
でしたが流石にプロの堂々とした迫力あるステージで
した。「祇園天鶴さん」「島田のブンブン」「日本そうら
ん花吹雪」の楽曲をご披露頂きました。

　そして、次期52期古川会長よりキャビネット紹介が
有りました。
　副会長　谷口ワイズ　堀ワイズ
　書記　　川田ワイズ　手嶋ワイズ
　会計　　宇野ワイズ　大橋ワイズ
　なんと次々期53期の安原会長も紹介されました。皆
さんまだまだコロナ問題等大変でしょうけどパレスの
未来を宜しくお頼み申します。
　その後、隠塚さんによるパレス&ラオス・クイズ大
会で色々なトリビアで盛り上がりました。
　久々のブライトンホテルでの例会、懐かしいスタッ
フさん達に親身にお世話頂き、4人席でアクリルパー
テンションも有りコロナ対策も申し分無い状態の温か
な楽しい新年例会となりました。皆様有難う御座いま
す。
　本年もメンバーの皆さん、コロナに負けずに頑張っ
て行きましょう！！

Akinori Yamada

2022  1-26 wed.1月  第二例会 京都ホテルオークラ第1197回 

January
山田 明典

　1月第二例会、51期半期総会は新型コロナ感染症第
6波の中、急遽食事無し、1時間に短縮のzoom併用
開催となりました。急な段取りではありましたが、
音声途切れや、画像の乱れなどは余り見られず、
zoom併用開催は成功と考えております。
　ここ最近では、京都で毎日1000人以上の感染者が
出ており、私自身も1月初旬に濃厚接触者に認定され
てしまい、10日間の自宅待機も経験しました。この
ようなコロナ禍の中、例会をどのように行うべきか、
という議論は尽きませんが、やはり食事は無しとし
て、対面をできるだけ避けるzoom併用が一番多くの
方に参加頂ける方法だと思います。
　京都府でもまん延防止等重点措置が適用され、今
後コロナがどのように終息していくのかが全く見え
ない中、50周年記念例会が控えておりますが、しっ
かりと準備をして5月には再度落ち着きを取り戻し、
多くの方々が対面でも安心して記念例会に参加でき
る状況になっている事を心より願っております。

小西 孝典

Takanori Konishi



　京都パレスクラブが設立されて半世紀が経ち、古き良き伝統を重ん
じるだけではなく新しい発想で、世界のワイズメンズクラブの中でも
大きな責任と役割を担うクラブの一つとして常に進化して参りまし
た。第52代会長を仰せつかり、大きな責任と溢れんばかりの大きな
楽しみを抱いています。
　昨今のコロナで今後もどの様な制約が出てくるかは分かりません
が、歴代会長の皆様の思いを感じながら、後藤51期会長からしっか
りとバトンを繋いで、どの様な制約が有ろうとも、楽しくしっかりし
た52期の三役の皆さんと試行錯誤しながらも、特にクラブ内の親睦
を第一にして各事業活動に邁進して参ります。そして、11月には、
ワイズメンズクラブ設立100周年の節目の大会が台湾でございます。
パレスメンバーの皆さん一緒に行きましょう（ご都合の良い方）。何
よりも、「パレスの頼もしいメンバーの皆様と一緒に、より楽しく精
一杯に」をモットーに活動させて頂きます。
　一年、宜しくお願い致します。

　2月はTOF（Time Of Fast）、FF（Family Fast）、CS(Community 
Service)月間とされています。
　世界に目を向けると紛争、貧困、環境破壊またその中で飢餓や感染
症などで苦しみ亡くなっていく子供や人々が数多くおられます。私た
ちワイズメンは毎日平穏に日々を過ごしていることに感謝するととも
に世界の人々の平和と平穏な生活を願い活動しています。２月のこの
月間は仕事の合間少しTOF（断食の時）について考えてみましょう。
　「世界の飢餓に苦しむ人々の為に、ある月の例会の食事を抜きにし
てその分の金額を国際に集め、その年度に定めた支援目標に捧げる奉
仕活動」とされています。またCS活動としてはRBM（ロール・バック・
マラリア）があります。世界ではいまだに毎年40万人以上の子供た
ちがマラリアで亡くなっています。マラリアはハマダラ蚊を介し人の
体内に侵入します。要するにマラリアを媒介するハマダラ蚊に刺され
ないことが重要とされています。現在、国際協会は現地に蚊帳を送る
資金として募金活動を進めています。

Yasuo Furukawa

第52期会長に向けて

古川 安雄

Takashi Kawakami

川上 孝司

TOF月間について
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今月の聖句

　それまで所属していた京都ワイズメンズクラブから新しいクラブを創っては、との勧め
で京都パレスワイズメンズクラブを27名でチャーターしたのが31歳の時でした。 
　奉仕クラブとは何なのかという理論も分からないまま、とりあえず楽しいクラブにした
いという思いで運営をしていきました。
　 私が二代目の会長をした時に大きな出会いに恵まれました。中央大学法学部の小堀 憲
助教授その人です。
　世界の奉仕クラブの研究をされていて、クラブが発展するためには何をしなければいけ
ないか、何をしてはいけないかという奉仕クラブ理論研究の第一人者です。先生には何度
か京都にも来ていただき研修会を開催し学ばせて頂だいたおかげで、パレスクラブは順調
に発展してゆき京都に多くのパレスの子クラブ、孫クラブが誕生しました。
　その理論が今日までパレスクラブを支えてきた “小堀理論” 即ち奉仕クラブがいちばん
大切にしなければならないのは “奉仕” ではなく “親睦” であるという言葉から始まる奉
仕クラブ理論です。 
　親睦あるクラブからは自己研鑽が始まり自己改善が得られます。そこから生まれたクラ
ブのエネルギーでワイズメンズクラブの場合はまずYMCAに、そして社会にも奉仕という
形で還元するというものです。 
　この度、パレスクラブ誕生以来50年間の親睦から生まれたエネルギーで、YMCAに対す
る壮大な記念事業に取り組むのは正にワイズの奉仕の理想と言えると思います。
　そしてワイズメンズクラブはYMCAから誕生したという歴史に感謝を再認識する為に、
50周年記念例会のスローガンを “THANKS YMCA” としたことも素晴らしいことです。
　5月7日の記念例会は多くのゲストがこられます。感謝の気持ちで迎えてください。 
　さて、次なる60周年はなにをしましょうかな？

例 会 出 席 ニコニコ/ファンド/BFポイント
ニコニコ 3月第一例会
ニコニコ 3月第二例会

累計
ファンド収益
その他収益

累計
電気ファンド2月
電気ファンド3月

累計

6,000円
11,000円
134,000円

0円
0円

1,008,050円
25,626円
28,975円

　233,491円
BF 切手 0pt　BF 現金 0pt　累計 0pt

52名
1名
2名
1名

3名
39名
80.8％

3月第一例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
その他
スピーカー

  30名
  30名
  0名
  0名
  0名
  0名
 0名
0名

3月第二例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
その他
スピーカー

 30名
 30名
  0名
  0名
  1名
  0名
  0名
0名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数

月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

強 調 月 間

新約聖書  ヨハネによる福音書  20章  6 ～ 9節
続いて、シモン・ペトロも着いた。彼は墓に入り、 亜麻布が置いてあるのを見た。 イエスの頭
を包んでいた覆いは、亜麻布と同じ所には 置いてなく、離れた 所に丸めてあった。それから、
先に墓に着いたもう一人の弟子 も入って来て、見て、信じた。イエスは必ず 死者の中から復
活されることになっているという聖書の言葉を、二人はまだ理解 していなかったのである。

50周年を迎えるにあたって

RBM

京都パレスワイズメンズクラブ
チャーターメンバー

  大野 嘉宏 Yoshihiro Ono
チャータープログラムの写真



2022  3-9 wed. 3月  第一例会 第1200回 

March

　隠塚ワイズの紹介でゲストスピーチに来て頂いた
KYOTOS 3D STUDIO株式会社 代表取締役西村和也
氏は平成26年4月の熊本大地震で自宅が全壊されま
した。
　地元の氏神さんである阿蘇神社も被災し、元の設計
図も無いため再建するにも覚束ないことを知り、この
ままでは祭りやコミュニティの中心となる文化が寂れ
てしまうという強い思いから、現存する古い歴史のあ
る神社仏閣等をスキャンして内部の構造を残しておけ
ば復興の一助になると考え着目されたのが「3Ｄレー
ザースキャナー」です。この技術を使い社会に貢献出
来ると考え会社設立を目指し、国宝重要文化財が集中
している京都にて開業されました。
　会社は3Ｄ測定機を国立の研究所や博物館、大学に
も機器を納入するとともに研究や技術開発も共同で
行っておられます。文化財や地域観光資源の保護や行
政の財源確保にもなると評価され令和2年4月に京都
市と京都高度技術研究所が主催する京都ベンチャー企
業目利き委員会にて最高位ランクとなるAランク企業
の認定を受けられました。

Akiko Ozaki

2022  3-23 wed.3月  第二例会 京都ホテルオークラ

京都ホテルオークラ

第1201回 

March
尾﨑 明子

　本日は「国際的な情勢について」というテーマで同
志社大学法学部教授 村田 晃嗣様にご講演いただきま
した。村田様のご専門は外交史・安全保障政策論でテ
レビにも度々出演されています。
　ロシアによるウクライナ軍事侵攻から1ヶ月が経っ
た今なお彼の地では戦闘が続き世界の情勢が大きく揺
らいでいる現在、大変興味深く拝聴しました。
　平和と安全を維持するためにあるはずの国際連合安
全保障理事会の常任理事国が世界の安全を脅かしてい
ます。なぜロシアはウクライナに侵攻したのか、その
影に見え隠れする中国の存在と各国の指導者の思惑を
明確な数値を用いて様々な角度から解説され、国際情
勢の流れを分かりやすくご説明くださいました。
　お話は日本を含めた各国の選挙とその影響にも及
び、世界は複雑で密接に関係していることを改めて実
感しました。
　北方領土問題や台湾問題、突然理不尽に傷つけられ
た人々を想い、様々なことを深く考えさせられる例会
でした。

小櫻 武彦 

Takehiko Kozakura



　この寄稿ブリテンが発刊される頃には、登録頂い
た方々のリスト作成で忙しくなっていることを願い
ながら、原稿を綴っております。 
　一昨年の11月に第一報として『 3/27開催のお知
らせ 』を発送、しかし、新型コロナの感染拡大防

止の観点から、昨年の1月には『 延期の速報 』、同
年3月に 『 5/23開催のご案内 』、同年4月には『 1
年後への再延期のお知らせ 』を発送することにな
りました。 
　改めて、昨年末から登録案内の準備に掛かり、2
月後半に『 5/7開催のご案内 』の発送に至ること
ができました。 　
　現在、記念例会開催にあたり、ともに交流を深め、
ワイズダムの未来を創造する糧となるよう、全力で
準備に取り組んでいるところです。 
　心よりお待ち申し上げております。

Kazuhiro Yamamoto
　新型コロナウイルスにより1年ほど順延された50
周年記念例会。
　プログラム担当としては、1年前に収録した50周
年事業についての説明ビデオを編集し、更に追加と
なったここ10年のパレスの歩みをまとめる作業で
手一杯になっている。我々がやろうとしている事を

出席して頂いた皆様にご理解いただきたいという一
としている事を出席して頂いた皆様にご理解いただ
きたいという一念であれやこれやと試行錯誤をして
いるところだ。
　尚、メンバー各位がそれぞれに担当を持って動く
必要が生じる周年事業を、5年あるいは10年毎に実
施することの意味を改めて痛感している。これは自
己研鑽と親睦という意味でも、YMCAへの奉仕とい
う意味でも大変重要なイベントであると思う。
　そんな訳で、泣き言を言わずに頑張ります。パレ
スメンバーの皆さん、ご協力よろしくお願い致しま
す。

　3月12日(土)京都三条YMCAにて昨年通り清掃
活動を行いました。天気は微妙でしたが、寒くも
なく水を使う上で助かりました。 
　後藤会長の新兵器【高圧洗浄機】を持参してい
ただきCMバリの洗浄力にビックリ。効率よく活
動もはかどりました。清掃中は保育園の園児の声
も聞けて和やかな雰囲気で活動でき、杉本CS委員
長の号令の下、段取り良く1時間ほどで作業完了
しました。 
　清掃具に関しては使用後YMCAに寄付させてい
ただいたので来期以降は使わせていただけるよう
です。杉本委員長、後藤会長、藤松主査、奥田さん、
隠塚さん、新納さん、豊嶋さん、古川さん、前川
さんお疲れさまでした！

山本 一博

京都きれいやわぁぁぁ大作戦 2022  3 - 12 sat. 京都YMCA

Koji Yasuhara

50周年記念事業
登録委員会副委員長

50周年記念事業
プログラム委員会副委員長

安原 弘治

Natsuhiko Omori
大森 夏彦



京都パレスワイズメンズクラブ第５1期　広報事業委員会
委員長  前川 健司　副委員長  尾﨑 明子　委員  大森 夏彦  小森 由子  櫻井 啓孝  

第1号議案

第2号議案

第3号議案

第4号議案

SCHEDULE of  EVENTS

Sun.

Tue.

Wed.

Sat.

Wed. 

03

05

06

09

1 3

3月役員会議事録

　コロナ禍により変化があった私の生活様式は、皆さんと同様に、
コミュニケーションの方法の変化です。
　法律相談や打合せもオンラインで行うようになり、弁護士会の
委員会や研修はほぼオンラインで行われ、裁判所の期日もオンラ
インで行われるようになりました。 
　オンラインのメリットとして挙げられるのが、移動時間が不要で
あることや遠方からでも参加が可能であることなどであり、デメ
リットとして挙げられるのが、懇親には適さないということなどで
すが、今まで非日常であったオンラインが日常となりつつある今
日、オンラインで懇親を図ることが当たり前の世の中となる時代
が来るのかもしれません。
　山本一博ワイズ、次回コラムよろしくお願いします。

コラム数珠つなぎ
ボクと新しい生活 
　　　　　　－日常と非日常－　川田 拓志

Takushi Kawada

2

April

献血事業

50周年準備委員会

役員会

ゴルフファンド

第一例会

Sun.

Tue.

Tue.

Wed.

1 7

1 9

26

27

京都部部会

50周年準備委員会

50周年準備委員会

第二例会

5月第一例会（50周年記念例会）の件
（50周年事業実行委員長）【承認】

5月第二例会（新緑例会・TOSファンド）の件
（ドライバー・ファンド）【承認】

ウクライナ支援緊急募金の件（Yサ）【承認】

新入会員の件（EMC）【承認】

ウクライナ緊急支援募金
ウクライナの避難民サポートのためにご協力をお願いいたします。
現地のウクライナYMCAや近隣諸国のYMCAが支援をおこなって
います。

http://kyotoymca.or.jp/?p=7863
または、QRコードから読み取ってご覧ください。

4月からのボランティアリーダー募集

4年制大学の2022年度1回生、2回生もしくは短大や2年制以上の専門学校の1年生 

http://kyotoymca.or.jp/camp/?page_id=802 または、QRコードから読み取ってご覧ください。

以下の日程の19時～20時に開催
4月5日[火]/12日[火]/19日[火]/26日[火]　5月10日[火]/17日[火]/24日[火]
参加希望日時をお名前と合わせて ilovecamp@kyotoymca.org までお知らせください。

4月から、京都YMCAでボランティアリーダーとして登録し、活動する大学生を募集いたします。
（自然体験学習 、発達障がいのある子ども達の支援、サマーキャンプ・スキーキャンプなど）

詳 細

対　象

詳　細

募集説明会

森田 美都子
新納 麻衣子
尾﨑 明子

02
04
1 5

小森 由子
吉岡 幸次

2 2
29
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未来への挑戦」
“羽ばたこう！
 2022年ワイズ100周年に
 向かって！”

京都部部長
中村 隆司 (京都ウェル)
「人生は一度きり Part 2」
～ワイズライフで人生を
    謳歌しましょう！～

https://kyoto-palace.net
Bulletin 2022.05.01発行
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CHARTERED 1971

今月の聖句

　この度は、京都パレスワイズメンズクラブのチャーター 50周年、誠におめでとうござい
ます。半世紀もの間、御クラブの地域に根差したご奉仕とYMCAへの活動へのご理解とご
協力にあらためて感謝と尊敬の気持ちでいっぱいです。そして、次の50年を見据えた、新
たなる支援活動として、「ラオスにホテル学校を設立する」というお話に参画するお声がけ
を頂き光栄に存じます。
　1935年に創立をした、東京YMCA国際ホテル専門学校は今年で87年を迎えました。創
立時に唱えられた設立趣意書には次のように記されていいます。「本校の使命とするところ
は、単に実際的諸科目を理解し、駆使してその携わらるるところの営業の為に資する、人
士を養うことにとどまらぬ。むしろ、与えられる諸科目を通じて、奉仕の精神と、高尚な
る人格と、進んでは、国際親善と日本文化紹介の為に、自ら身をもって、その一隅のいし
ずえたらんとする、堅実・活発な男女諸氏の誕生をみることにこそ、我らの願いであり祈
りである」。この設立趣意書と同じ思いで、ラオスの若者に豊かな学びと、ラオス国の発展
に資する青年の育成に、東京YMCA国際ホテル専門学校の培ったホテルマン育成のノウハ
ウと、ネットワークを駆使してお手伝いをさせて頂ければ幸いです。
　今、国連が推奨しているSDGsによる、17の開発目標が世界中で掲げられています。そ
の中で、YMCAにとっても、これからの東京YMCA国際ホテル専門学校としても取り組む
べき課題が多く含まれています。　①「質の高い教育をみんなに」　②「働きがいも経済成長
も」　③「パートナーシップで目標を達成しよう」。この度の京都パレスワイズメンズクラブ
からのお声がけは、まさにパートナーシップで目標を達成する価値のある取組みだと思え
てなりません。皆さまのご支援をしっかりとカタチに残せるように、精一杯努力をさせて
頂くことをお約束してお祝いの言葉に変えさせて頂きます。

例 会 出 席 ニコニコ/ファンド/BFポイント
ニコニコ 4月第一例会
ニコニコ 4月第二例会

累計
ファンド収益
その他収益

累計
電気ファンド4月

累計

18,000円
2,000円

154,000円
41,000円

0円
1,049,050円
25,315円
258,806円

BF 切手 0pt　BF 現金 0pt　累計 0pt

52名
1名
2名
1名

3名
39名
80.8％

4月第一例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
その他
スピーカー

  40名
  37名
  0名
  0名
  2名
  0名
 0名
1名

4月第二例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
その他
スピーカー

 43名
 41名
  0名
  0名
  2名
  0名
  0名
0名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数

月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

強 調 月 間

新約聖書 ヘブライ人への手紙1章 10 ～ 11節
「主よ、あなたは初めに大地の基を据えた。もろもろの天は、あなたの手の業である。
これらのものは、やがて滅びる。だが、あなたはいつまでも生きている。
すべてのものは、衣のように古び廃れる。

Takahiro Obata

Youth
Involvement
Activities

東京YMCA国際ホテル専門学校
校長

小畑 貴裕

次の50年に向かって、
　　　　　  共に行動を起こす



2022  4-13 wed. 4月  第一例会 第1202回 

April

April

　コロナ禍もひと息つき、大きな制限もない例会が開
かれるようになって半月以上が経過しました。今回も
多くのワイズメンが集まり、学びのひと時を過ごしま
した。
　スピーカーとして登壇いただいたのは、医療法人財
団足立病院理事長、そして京都こども宅食プロジェク
ト代表でもある、畑山 博先生でした。畑山先生はこ
れまで25年以上、3万人を超える出産の立ち合いをお
こなわれてきましたが、近年では医療的ケア児や貧困
家庭などに対する宅食を積極的に推進しておられま
す。子ども達へ食事の提供だけでなく、プロスポーツ
競技の観戦を促進するなど「体験」をする機会を増や
そうと日夜努力されているとのことでした。こうした
活動に奮闘されることにより、宅食をおこなった家庭
の親御さんからは常に感謝の気持ちが届いているとの
ことで、なかには「子どもが初めて将来の夢を語った」
と感動して連絡をしてくるご家族もあるとのことでし
た。
　ニコニコでは、50周年委員会の各委員長から、大
いなる意気込みを感じる言葉があり、間近に迫る記念
例会へ向け、一同の団結力がさらに高まったと感じら
れた例会となりました。

Takushi Kawada

2022  4-27 wed.4月  第二例会 第1203回 

　　2022年4月27日、ホテルオークラ京都において、
50周年記念例会準備例会が行われました。
　吉岡幸次50周年記念例会実行委員長から設営の説
明があった後、小林千春副委員長から当日の流れの説
明がありました。
　そして、大野嘉宏ワイズから今回のメインイベント
の説明がありました。すなわちラオスという社会主義
国にYMCAを設立することが困難であること、それ
を達成するためにまずホテル学校の設立という形態を
とること、パレスクラブという一つのクラブが総額
1000万円を拠出してその設立を行うことが画期的で
あること、記念例会の直前に大野嘉宏ワイズがラオス
首相と面談する機会を得て前向きな回答を得たことな
どの話がありました。
　当日、私は、映像・照明・音響へのGO出しを担当
することになっており、その役割を全うするとともに、
ラオスの人々が豊かになり、また、日本との交流が深
まることへの一助となることができたらと考えていま
す。

Kurito Yasuda

安田 久理人

川田 拓志

ホテルオークラ京都

ホテルオークラ京都



　毎年恒例となっております、京都グ
ローバルクラブと我がパレスクラブと
の共同開催での献血事業があいにくの
雨の中でしたがイオンモール京都五条
にて行われました。
　コロナ禍の中での開催ですので事前
に体調チェック表に記入し、体温を測
り抗原検査をした上での参加です。幸
い参加者全員陰性でしたので、それら
をイオンモールに提出し開催できる運
びとなりました。
　現在、京都赤十字血液センターでは
血液不足であり、献血した方には特別
にカレーもいただける特典もついてい
ました。

　3月末から4月は毎年血液不足とな
るそうです。「なぜでしょうか？」と
赤十字の方に質問すると、法人事業所
で定期的に献血を実施して下さるとこ
ろがたくさんあるのですが年度替わり
はどこも色々忙しかったり、人の移動
があったりで開催してくれる所がなく
毎年血液不足となるそうです。そんな
中パレスが毎年応援して下さるのはあ
りがたいとの事でした。
　天候の悪い中でしたが、赤十字さん
の当日の目標でありました40名をはる
かに上回る47名に献血していただき皆
様本当にありがとうございました。来
年もよろしくお願い申し上げます。

　4月9日(土曜日)、絶好のゴルフ日和のもとゴルフファンドが開催さ
れました。ゲストに橋本尚史様、植田泰司様、西村武流様の3名をお迎
えし、合計10名の参加者がありました。
　後藤会長の挨拶の後、3組に分かれて比良ゴルフ倶楽部の10番ホール
をスタートしました。
　当日は天候にも恵まれて桜も満開でした。誰一人として100を切れな
い混戦となりましたが、吉岡幸次ワイズが大混戦を制して優勝の栄冠を
獲得されました。
　3名のゲストの方々も2位、3位、5位と健闘されました。入会を前向
きに考えて頂いておりますので、例会にゲスト参加された際にはメン
バーの皆さん宜しくお願いいたします。

ゴルフファンド 2022  4- 9 sat. 
 比良ゴルフ倶楽部

2022  4- 17 sun. 

Noboru Takaoka高岡 昇

献血事業  イオンモール京都五条杉本 光一 KoichiSugimoto

　約350名の参加で2年振りに京都部部
会が開催されました。
　前期吉岡会長と今期後藤会長が仲良
く一緒でのパナーセレモニー入場でし
た。中村京都部部長は「綺麗やわぁぁ
大作戦」で各クラブから230名が集ま
り、神崎海水浴場での清掃活動の成功
を振り返られて感無量のご様子でした。
加藤総主事は「コロナ禍で行事を休ま
ざるを得なかったが、各ワイズメンズ
クラブは困難な状況下でも様々な工夫
をして活動を止めずメンバーを増やし
たクラブも有り、まだまだワイズメン
は強い活動を続けて行ける」と力強く
確信されていました。またウクライナ
への大国ロシアの攻撃や侵略に関して
は、当たり前であった平和がそうでは

ない事を世界に知らしめ、分断された
世界・社会にポジティブネットの社会
構築が大切だとも語っておられまし
た。
　大野アジア太平洋地域会長は、京都
部が一番人数も多く、世界から注目さ
れていると述べられ、新山西日本区理
事は「西日本区1400名の中で510名
が京都部であり、当初パレスクラブが
小堀理論を提唱して例会場をホテルに
してステイタスをもたらしメンバーが
増え、これが京都→滋賀→地方へ広が
り現在がある。更なる発展を遂げよう」
と話されました。パレスも更なる発展
を遂げる事の出来るクラブの一つだと
確信しました。

京都部会  ウェスティン都ホテル京都

2022  4- 3 sun. 

YasuoFurukawa古川 安雄



京都パレスワイズメンズクラブ第５1期　広報事業委員会
委員長  前川 健司　副委員長  尾﨑 明子　委員  大森 夏彦  小森 由子  櫻井 啓孝  

5月 役員会議事録

　マスクを強要されるのが一番嫌なことかなと思っています。
これが新しい生活様式として定着するのは勘弁して欲しいという
のが本音。子供の頃から蓄膿症と診断されてて、副鼻腔炎の
手術を受けてもスッキリしない私の呼吸環境にとって、マスク
は非常に辛いのです。息苦しいだけならまだしも、眼鏡は曇るし、
スマホの顔認証は通らないしという不便もあります。
　先日、国立感染症研究所が公開質問状を受けて新型コロナ
のエアロゾル感染を認めたというニュースがありました。エア
ロゾル感染の対策はマスクより換気だとか。無論、それでマス
ク不要の方向に一気に進むとは考えにくいですが、諸外国並
みの対策緩和、同調圧力の解除が為されれば良いのになぁと
願っています。
　さて、次の執筆者を指名して終われとのことなので、最後は
前川広報委員長にお願いしたいと思います。よろしくお願い致
します。

ボクと新しい生活 
　－もうマスクは不要では？－　山本 一博

Kazuhiro Yamamoto

50周年記念例会
51期5月役員会
新人研鑽会
第二例会（新緑例会・TOSファンド）

6月第一例会（振替例会・西日本区大会）の件（会長）

6月第二例会（引継例会）の件（ドライバー）

 慶弔金拠出の件（会長）

京都市動物園、象の飼育費の件（CS）

委員会配属の件（会長）

新人研鑽会の件（EMC）

新入会員の件（EMC）

東日本区大会の件（会長）

次期アジア太平洋地域ASD-STEP/IGoの件（会長）

次々期西日本区EMC事業主任の件（会長）

弔電費拠出の件（会長）

川田 拓志
大野 嘉宏
永井    孝
足立    寛

加藤 俊明・圭　子
永井　 孝・邦　子
杉本 光一・佳　代
大野 嘉宏・三恵子

第1号議案

第2号議案

第3号議案

第4号議案

第5号議案

第6号議案

第7号議案

第8号議案

第9号議案

第10号議案

第11号議案

SCHEDULE of  EVENTS

Sat.
Wed.
Sat.
Wed.

07
1 1
2 1
2 5

コラム数珠つなぎ

03
2 3
2 4
28

05
1 4
1 8
1 9

May

ＹＭＣＡに関わるボランティアリーダーの研修、青少年の育成、ボランティアによる
障がいのある方々への支援などに使われます。
受付窓口にてご納入、もしくは郵便振込にて指定の口座にお振込みください。

http://kyotoymca.or.jp/?p=7680 
または 下記QRコードを読み取ってご覧ください。

募金用途

募金の方法

http://kyotoymca.or.jp/?page_id=2026 の下部
または下記QRコードを読み取ってご覧ください。

奉仕活動基金ご協力のお願い
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“To Acknowledge The Duty That Accompanies Every Right”

THE Y'S MEN'S CLUB OF
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会 　長
副 会 長
副 会 長
書 　 記
書 　 記
会 　 計
会 　 計

後藤　有志
古川　安雄
新納　麻衣子
安田　久理人
山田　明典
高岡　昇
服部　洋典

京都パレスワイズメンズクラブ会長
後藤 有志
「次の半世紀へ歩き出そう」

"Start Walking to the
  Next Half Century"
～新しい時代に調和した
 　 クラブを目指す～

国際会長〔ＩＰ〕
キム・サンチェ  (韓国)
"Y’s Men with the World"
「世界とともにワイズメン」

"Heal the World
  with Love & Dignity"
「愛と尊厳で世界を癒そう」

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
大野 勉  (神戸ポート)

「100年を越えて変革しよう」
"Make A Di�erence
  beyond the 100th"

 「健康第一！」
"Be Healthy!"

西日本区理事
新山 兼司 （京都トップス）
「Challenges for the future
未来への挑戦」
“羽ばたこう！
 2022年ワイズ100周年に
 向かって！”

京都部部長
中村 隆司 (京都ウェル)
「人生は一度きり Part 2」
～ワイズライフで人生を
    謳歌しましょう！～

https://kyoto-palace.net
Bulletin 2022.06.01発行
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CHARTERED 1971

今月の聖句

　まず、5月7日に開催されました、50周年記念例会にご参加、ご協力頂いた皆様に心より
感謝申し上げます。2年越しの準備を経て、300人を超える登録を頂き、無事に50周年記
念例会を終えることが出来ました。また、例会の中で記念事業の「ラオスにYMCAホテル
学校を創設する」というプロジェクトも発表致しました。ワイズメンズクラブがYMCAの
無かった社会主義国に一からYMCAをつくるという事業は、多くのワイズメンに新たなワ
イズメンズクラブの「可能性」を感じて頂けたと確信しております。改めて、本事業に携わっ
て頂いた全ての方に感謝申し上げますとともに今後の事業の成功を心より祈念致します。
　さて、51期を振り返りますと、京都パレスクラブは、今期多くの変化や新しい取り組み
をいくつか打ち出しました。まず、6月第一例会から例会場をホテルオークラ京都に移し、
立地における利便性などを向上させました。しかし、例会場を移すというのはこれが意外
に大変で、今まで当たり前だったことを、一からお願いしてコンセンサスを得るまでにか
なりの時間を要しました。
　そして、51期はパレスで初めてZOOM例会を開催致しました。新型コロナウイルスの感
染拡大に伴いホテルの営業時間が短縮され、休会を余儀なくされる場面があり、ZOOMを
活用してオンラインで例会にご参加頂けるように致しました。ゲストスピーカーの方々も
快く御対応頂き、オンラインの例会を無事成功させることが出来ました。
　振り返ると、短い期間でしたが、色々とタスクの多い充実した1年間であったと思います。
51期三役をはじめ、京都パレスクラブのメンバーには、改めて感謝申し上げます。
　私の今期のテーマは「学びの多い例会」というコンセプトでしたが、結局一番学んだの
は私自身であった様に思います。至らない点も多々あったかと思いますが、皆様のお支え
で何とか走り切ることが出来ました。1年間ありがとうございました。

例 会 出 席 ニコニコ/ファンド/BFポイント
ニコニコ 5月第一例会
ニコニコ 5月第二例会

累計
ファンド収益
その他収益

累計
電気ファンド5月

累計

0円
18,000円
172,000円
261,635円

0円
1,310,685円
10,789円
269,595円

BF 切手 0pt　BF 現金 0pt　累計 0pt

54名
1名
2名
1名

0名
48名
88.9％

5月第一例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
その他
スピーカー

  55名
  47名
  5名
  0名
  3名
  0名
 0名
0名

5月第二例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
その他
スピーカー

 46名
 43名
  0名
  0名
  2名
  1名
  0名
0名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数

月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

強 調 月 間

新約聖書 ヘブライ人への手紙12章 11 ～ 12節
およそ鍛錬というものは、当座は喜ばしいものではなく、悲しいものと思われるので
すが、後になるとそれで鍛え上げられた人々に、義という平和に満ちた実を結ばせる
のです。だから、萎えた手と弱くなったひざをまっすぐにしなさい。

後藤 有志

評価と引継ぎ

51期の終わりに
第51期 京都パレス
ワイズメンズクラブ会長



2022 

5-7 sat. 50周年記念例会 第1204回 

May

May Yukari Okami
2022

5-28 wed.

5月 第一例会

5月 第一例会
第1205回 

Kenji Maekawa

岡見 紫

ホテルオークラ京都

リバースイート
京都鴨川迎賓館

前川 健司

新緑例会 TOSファンド例会

　令和4年5月のゴールデンウィーク
終盤の締めくくりとして我がパレス
クラブの50周年記念例会が開かれま
した。 
　今回の周年記念例会は大人の落ち
着いたシックな装いを目指して、派
手な演出はなく落ち着いた趣のある
オープニングとなっています。
　壇上では森田ワイズから今回の記
念事業の発端を、大野ワイズから社
会主義国ラオスにＹＭＣＡの拠点を
作るという多くの困難を粘り強く克
服していかれた経緯を熱く語られ、
感情の高まりを抑えきれない場面も
あり、ここまでの道のりの大変さを
感じました。
　今回の記念事業は「ラオスにＹＭ
ＣＡを」という壮大な記念事業の内
容に多くの参加者が驚嘆の声を上げ
ておられ、私自身パレスクラブの一
員として誇りと事業達成の責任を新
たに持つことができ意義深い記念例

会となりました。
　また本日から新しい仲間、橋本ワ
イズを迎えることができ二重の喜び
となりました。
　当日ご参加いただいた皆様には改
めて感謝申し上げます。ありがとう
ございました。

　記念例会も成功裡に終わり、その
感激や余韻もまだ残る5月第二例会
は、延期となっていたTOSファンド
例会。リバースィート京都鴨川迎賓
館にてゲストも含め46名もの参加で
開催できました。我々の活動も普通
に動き出し嬉しい限りです。
　大野嘉宏ワイズのご紹介・山川新
一さんの入会式も、京都部の合田太
一EMC主査にもお立会い頂き厳かに
執り行われました。以前京都メイプ
ルクラブでご活躍だったとの事で、
頼もしい新入会員さんです。これで
維持会員も含め58名。どデカい泡酒
での乾杯後始まった例会はお酒も入
りワイワイガヤガヤ、例年通りの賑
やかさ。

　田中&吉岡ワイズのテンポの良い
司会でどんどん進行し競り落とされ
ます。お酒や食品、実用品、嗜好品、
ゴルフのクラブ、鍋、ミキサー、ゲー
ム、ネックレス、扇風機… etc. 売上
げは総額261,635- 。26万円超え！私
もお酒2本と皇室献上の極細素麺を
どちらも半額以下でお得にGET ！



　第二部は『お茶屋遊びを学ぼう』と題して開催され
ました。
　会場に入り豊嶋ワイズのもとで受付を済ませ、広く
素晴らしいロケーションがひろがる中、古川次期会長
による乾杯でスタート！
　若林ワイズと芸妓の美恵雛さん、化粧と着物により
綺麗に仕上がっているあとの2人はなんと奥田ワイズ
と大橋ワイズではないですか、歩き方や姿勢でなんか
違うとわかります。慣れない変装に大いに盛り上がり
ました！
　その後はお茶屋遊びとして『とらとら』を参加者全
員で体験させて頂きました。男性陣はほぼ全員が負け
てしまうという美恵雛さんの圧倒的強さにはあっぱれ
です。
　今回の新人研鑽会はコロナ禍もあり、普段以上に気
を配ることが多い中、第一部・第二部とも素晴らしい
企画でした！
　新人メンバーのみなさま、本当に楽しかったです！
ありがとうございました！

　5月21日土曜日、直前までお天気が心配でしたが当
日はちょっと曇りで一安心。2019年6月以来久しぶり
の新人研鑽会です。今回の新人メンバーは奥田ワイズ、
豊嶋ワイズ、若林ワイズ、足立ワイズの４名。第一部・
第二部の二本立てです。
　まずは第一部、梅小路公園で昔の遊びで運動会です。
ミッションは竹馬・けん玉・輪投げ・大縄跳び。竹馬
に苦戦するメンバー多数。けん玉は川田ワイズが圧勝。
大縄跳びは安原ワイズがお子さん抱えて飛ぶ身体能力
を見せつけていました。
　久しぶりの運動で、思ったよりも体が動かない大人
の運動会でした。優勝は川田ワイズ率いる「そら」チー
ム。怪我なく無事に終了できました。企画していただ
いた新人メンバーの皆様、ありがとうございました！
楽しかったです！

新人研鑽会　第二部 2022  5- 21 sat. Daisuke Watanabe渡邊 大介 鶴 清

新人研鑽会　第一部 2022  5- 21 sat. Yukako Uno 梅小路公園 芝生広場宇野 由香子



京都パレスワイズメンズクラブ第５1期　広報事業委員会
委員長  前川 健司　副委員長  尾﨑 明子　委員  大森 夏彦  小森 由子  櫻井 啓孝  

6月 役員会議事録

　広報委員長・・この甘い響き・・パレス仲間に助けられ、
励まされ、教えられ、（悩まされ）何とか完走いたしました。
今回の委員長経験は人間的に成長できたと自負しており
ます！！（青年の主張風）ありがとうございました。
　いや～パレスはぎょうさんイベントがあり、パレスの
先人たちは偉大ですな。地域貢献、自己研鑽、情報発信
と盛りだくさんの具沢山、途中で「もうご勘弁 」と感じ
ることも。⤵まあ過ぎてしまえばパステル調のいい思い出
となり、普段例会では見ることのない素敵な一面を垣間
見られるいい機会ですな。これを読んだあなた！ぜひ尻
込みせずにパレスにはまってみましょう！！いいことあ
ります！！！最後に原稿締切りは守ってね♥

１年間のちょっと長い御礼

Kenji Maekawa

下半期事業報告の件（各事業委員長）【承認】 

50周年記念例会収支報告の件
（50周年事業実行委員長）【承認】

下半期収支決算報告の件（会計） 【承認】 

 ６月第二例会（引続例会）の件（会長）【承認】

委員会配属の件（会長）【承認】 

退会者の件（会長）【承認】 

杉本 光一
大橋 芳夫
谷口 龍一
小林 千春

第1号議案

第2号議案

第3号議案

第4号議案

第5号議案

第6号議案

SCHEDULE of  EVENTS

51 期 ６月役員会（新旧合同開催）

第一例会（振替例会・西日本区大会）

第二例会（引き継ぎ例会）

Wed.

Sat.

Wed.

0 1
1 1
2 2

コラム数珠つなぎ

04
08
1 7
1 9

0 7
1 1
1 1
1 2
2 6

June

サマープログラム受付

山本 好一・節子
服部 洋典・淳美
谷口 龍一・恵子
泉　 慎平・夕紀
奥田 雅哉・愛菜

夏休みは、お子さまにダイナミックな成長の機会と環境を与える絶好のチャンスです。
夏休み中の子ども達のためのキャンプとスイミング・体操のサマープログラムを実施します。 
お申込は以下の通りです。　ぜひ、ご参加ください。

 お申込み開始

 お申込み専用サイト

ＹＭＣＡ会員および
2022年度プログラム参加の方　 6月7日（火）～ 
上記以外の方　 6月14日（火）～ 
右のＱＲコードからWebにアクセスのうえ、
お申込みください。

京都YMCAウエルネスセンター

TEL  075-255-4709
お問合せ

前川健司


